

TRÁMITES Y SERVICIOS DE SERVICIOS MUNICIPALES

El departamento de Servicios Públicos Municipales se integra de las áreas que a continuación se enlistan y brevemente se describe su función. Así mismo se informa de los apoyos que se canalizan a través del mismo.

1.- RECOLECCION DE BASURA Y SERVICIO DE LIMPIA

Este Servicio se brinda en 4 variantes a la ciudadana y se recolecta mixta, orgánica e inorgánica.

- a) Recolección de Contenedores de las comunidades
- b) Recolección calle por calle y casa por casa
- c) Barrido a mano de las calles y recolectada en carretilla
- d) Desempastar y retirar exceso de tierra del arroyo de las calles

2.- ALUMBRADO PUBLICO

Consiste en realizar mantenimiento preventivo y correctivo a todas las instalaciones eléctricas destinadas a ofrecer este servicio, como cableado, lámparas y accesorios complementarios.

3.- PANTEON MUNICIPAL

A este Inmueble, el departamento únicamente aplica mantenimiento en el aspecto de limpieza permanente y los encargados asignan los lotes para las inhumaciones.



4.- CONTROL CANINO

La finalidad de esta área, es procurar mantener controlada la población de perros callejeros y en abandono, así como acudir en casos de reportes de animales peligrosos, para que los dueños los mantengan a buen resguardo. Además coadyuvar en programas de vacunación preventiva.

5.- PARQUES Y JARDINES

El departamento es responsable del mantenimiento general de estos espacios públicos, y se procura limpieza permanente, áreas jardinadas ordenadas y vista agradable a quienes en ellos pasean o descansan.

6.- UNIDADES DEPORTIVAS

Estos inmuebles ofrecen al público diversas instalaciones que permiten la práctica de distintas disciplinas deportivas, y el departamento es el responsable de mantenerlas en las mejores condiciones posibles para la comodidad y seguridad de los deportistas.

7.- RELLENO SANITARIO

A esta instalación llegan todos los residuos sólidos urbanos municipales que son recolectados. El encargado de la celda, tiene la obligación de disponer adecuadamente la basura mixta, es decir todo tipo de basura para su confinamiento definitivo.

Antes del confinamiento, una cuadrilla de pepenadores particulares, separan una serie de productos orgánicos e inorgánicos susceptibles de reciclaje; además en un lugar específico, se depositan los residuos orgánicos que separa la población y se fermentan para la elaboración de composta.



8.- MERCADO MUNICIPAL

Se aplica mantenimiento preventivo y correctivo a las instalaciones eléctricas e hidráulicas, además de contar con 2 personas más que barren a mano para mantener la limpieza interna y de la explanada periférica. Así mismo, se tienen 2 contenedores de basura que son retirados diariamente para evitar acumulaciones.

9.- RASTRO MUNICIPAL

Este Inmueble esta concesionado por el Municipio a la Unión de Tablajeros, por lo que, en teoría, dicha unión debería hacerse cargo de todas las funciones inherentes a su operación; sin embargo, el Ayuntamiento se hace cargo del desalojo de los residuos sólidos permanentemente.

10.- VARIOS

El departamento además, se hace cargo del mantenimiento de los edificios públicos municipales, tales como instalaciones eléctrica e hidráulica y chapas entre otros.

11.- APOYOS

Los apoyos al público que se canalizan a través del departamento son: solicitudes de lámparas de Alumbrado Publico, solicitudes de contenedores para basura, solicitudes tambos para basura., solicitudes de apoyo para podar pasto y hierba en escuelas y otras instituciones, así como para podar y talar árboles previa autorización, etc.

